

FERMETURE EXCEPTIONNELLE DE LA DÉCHÈTERIE DE PONT-ÉVÊQUE

Les mardis 27 février et 5 mars 2024

Soucieuse de moderniser et de sécuriser ses équipements, Vienne Condrieu Agglomération effectue des travaux de modernisation de l'éclairage de la déchèterie de Pont-Évêque.

Ces travaux nécessiteront la fermeture exceptionnelle de la déchèterie les mardis 27 février et 5 mars 2024.

Les usagers sont invités à anticiper/reporter leurs apports ou à se rendre dans l'une des 4 autres déchèteries du territoire (Ampuis, Chasse-sur-Rhône, Vilette-de-Vienne et Vienne).

Des risques de perturbations sont à noter **le mercredi 28 et le jeudi 29 février** pour des raisons d'interventions des techniciens.